

A LA SOMBRA EL SOL DE MÉXICO

ANÁLISIS / JUEVES 29 DE FEBRERO DE 2024

A la sombra /Américo Villarreal



Américo Villarreal



Hay varias familias que van ganado espacios en la política y la del gobernador de Tamaulipas, **Américo Villarreal**, parece que no se quiere quedar atrás. Apenas su hijo resultó ganador de una candidatura para el Congreso federal bajo los colores de Morena; ahora, su hermana **Mónica Villarreal** fue designada por la *4T* como su candidata a la alcaldía de Tampico.

			W.	V.				PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
ě.		*		*	*	100		*Fl Solde México	2	29/02/2024	OPINIÓN
	¥	÷	٠	¥		*					

A la sombra...

Así como en el Poder Judicial del Edomex, que preside Ricardo Sodi, implementaron la certificación de los abogados litigantes, se formuló ya la propuesta de que también los jueces de esa entidad sean sometidos a una evaluación del ejercicio de sus encargos. Lo anterior luego de la resolución del juez Juan Manuel Martínez Vitela, quien apenas esta semana se hizo famoso por la absolución de un presunto abusador de una menor.

La primera quincena transcurrió sin que los trabajadores del Monte de Piedad recibieran su pago. A pesar de que se han iniciado diálogos de conciliación con las autoridades, aún no se presenta una explicación convincente y transparente por parte de **Arturo Zayún**, secretario general del sindicato, sobre su reluctancia a presentar una propuesta de mediación ante la STPS, requisito esencial para alcanzar un acuerdo. Esto ocurre incluso cuando en la negociación se ha propuesto un aumento salarial del 18 por ciento para los sindicalizados.

Informados en la materia señalan que, al finalizar el mes, los trabajadores no percibirán ningún ingreso adicional en sus cuentas. Este escenario ha desencadenado un proceso de deterioro dentro del sindicato, por la pérdida de confianza en su líder. Paralelamente, el sindicato independiente gana terreno y está forzando a **Zayún** a poner a votación la continuidad de la huelga. Surge la interrogante: ¿Intensificará esta votación la presión sobre el líder sindical?

Nos cuentan que Vicente Yáñez Solloa dejó muy apurado y discretamente la presidencia de la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales, la ANTAD, pues algunas investigaciones avanzan alrededor de su largo mandato. Los enterados afirman que todo tuvo que ver otra vez con las cuentas del Redondeo, ese programa que en algún momento tuvieron que eliminar al hacerse público que el dinero se lo daban las tiendas a la esposa de Vicente Fox durante su sexenio. Que es un asunto que puede generar un gran escándalo. Estamos pendientes.

2					W.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
*	ě.		*	*	*	\$ \$	100 100 100	*Fl Solde México	2	29/02/2024	OPINIÓN
		¥	¥	¥	¥		*				

Por cierto, la declaración del presidente de México sobre la situación en Chiapas y su crítica a la cobertura mediática revela una postura preocupantemente defensiva frente a las denuncias de violencia. Al desestimar estas preocupaciones como parte de una "campaña" orquestada por lo que él denomina "el hampa del periodismo" y los propietarios de "grandes medios de manipulación", no solo minimiza la gravedad de los hechos reportados sino que también desvía la atención de la responsabilidad gubernamental en la protección de sus ciudadanos. Y lo peor de todo, es que esta negación de la violencia en el país es parte del nuevo discurso de su candidata, **Claudia Sheinbaum**.